
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

06/SVV/0501 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Umsetzung der Prioritätenlisten für Stern-Drewitz-Kirchsteigfeld und Waldstadt-Schlaatz im 
Haushaltsjahr 2007 

 Erstellungsdatum 22.05.2006 

 Eingang 902:  

Einreicher: Fraktion Die Andere   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

07.06.2006 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 
21.06.2006 Ausschuss für Finanzen 
28.06.2006 Hauptausschuss 

 
 

  

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bereits bei der Erarbeitung des Haushaltsentwurfes 2007 die 
städtischen Eigenmittel zu Grunde zu legen, die erforderlich sind, um die von den Beiräten Stern-
Drewitz-Kirchsteigfeld und Waldstadt-Schlaatz im Auftrag der Stadtverordneten beschlossenen 
Prioritätenlisten für die Umsetzung der geplanten Einzelmaßnahmen zur Aufwertung der Wohngebiete 
unter Nutzung der bestehenden Förderprogramme umzusetzen. 
 
 
gez. Ute Grimm 
        Fraktionsvorsitzende 
 
 

 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
Begründung: 
 
Nach ihrer Konstituierung erarbeiteten die Beiräte für die Neubaugebiete unter großem Zeitdruck 
Prioritätenlisten für die Umsetzung der geplanten Einzelmaßnahmen in den jeweiligen Gebieten. In 
der letzten Sitzung des Beirates Stern-Drewitz-Kirchsteigfeld wurde aber bekannt, daß für 2007 noch 
nicht einmal die Bereitstellung der städtischen Eigenanteile gesichert ist. Die Mehrheit des Beirates 
äußerte Unverständnis für eine solche Förderpolitik. Viele der 2006 geplanten Maßnahmen sind 
überhaupt nur sinnvoll, wenn deren Weiterführung 2007 gesichert ist. 
 
Mit unserem Antrag soll schon jetzt eine verbindliche Beschlußlage über die Bereitstellung der 
städtischen Eigenmittel für die Neubaugebiete herbeigeführt werden. Zumindest mittelfristige 
Planungssicherheit, Umsetzung beschlossener Entscheidungen und Nutzung der vorhandenen 
Förderprogramme sollten nicht nur für die Errichtung der innerstädtischen Barockkopien und 
Prestigeobjekte angestrebt werden, sondern auch für die Aufwertung der Gebiete, in denen ein 
großer Teil der Bevölkerung unserer Stadt lebt. 
 
 
 
 
 


